

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

Retraites : l'heure du référendum !



Après une nouvelle utilisation du 49.3 pour forcer le passage de la réforme des retraites, Emmanuel Macron persiste à mépriser les français et la souveraineté populaire.

Depuis des semaines, à l'appel de l'intersyndicale, citoyens et élus se mobilisent massivement

dans la rue pour demander le retrait de la réforme des retraites. Pourtant, Emmanuel Macron et Elisabeth Borne avancent à marche forcée en écrasant à la fois le peuple qui manifeste mais également la représentation nationale. Alors que les crises s'enchaînent, que notre pays subit l'inflation et que la solidarité, la fraternité devrait être notre boussole, le Président refuse le dialogue, s'isole et se comporte en souverain autoritaire.

Parce qu'il est nécessaire de rappeler qu'en France la « parole du Peuple, c'est la parole du souverain » et avant que les tensions ne mènent à des drames, Emmanuel Macron doit faire un geste d'apaisement. Il n'a que deux solutions pour sortir par le haut de ce face-à-face : retirer la réforme ou bien devancer la demande de référendum d'initiative partagée.

Nous resterons, comme depuis le début du mouvement social, engagés dans la lutte contre cette réforme inutile et injuste, que les Français rejettent massivement.

Les élus du groupe « Le Kremlin-Bicêtre en Commun »

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

Être davantage Français - #BeMoreFrench



La semaine du 18 au 25 mars, la doctrine du maintien de l'ordre a changé de nature. Samedi 18 : un rassemblement de modeste envergure, Place d'Italie. Le cortège s'engage sur l'av. de Choisy, et se heurte à un important déploiement policier posté sur le Bd Massena. La BRAV-Mentre en action, et nous comprenons que manifester est devenu un mode d'expression criminalisé. Lundi 20 : il manque 9 voix pour faire adopter la motion de censure, et les personnes rassemblées Place Vauban sont nassées, gazées puis exfiltrées av. de Breteuil – technique reconduite mercredi 22 Place de la République. Jeudi 24 : une manifestation monstre part de Bastille, et se voit piégée à Opéra dans une nasse gigantesque qui déclenche panique et échauffourées. Enfin samedi 25, à Sainte-Soline, la violence policière franchit encore un cap, dans ce qui ressemble ni plus ni moins à une première bataille dans la guerre de l'eau. Les revendications aussi changent de nature : au-delà de la réforme des retraites, c'est le régime de la Vème république, incarné par un président aveugle et sourd, qui est mis en cause pour sa dangereuse dérive. Ce ne sont plus des violences policières sporadiques, c'est un système autoritaire, où nos libertés sont menacées, et dont le "peuple" a été déclaré illégitime par son chef de l'état. Celui-ci estime d'ailleurs que tout se décide trop par la loi dans notre pays. Enfin, ce sont les mégabassines de l'agrobusiness climaticide, symboles d'un monde qui s'autodétruit, dont nous ne voulons plus. La presse et l'opinion publique internationales saluent le courage du peuple français, et les travaillistes britanniques de suggérer : "Be more French".

"Pour une ville qui nous rassemble", PCF et TC.

ELUS SOCIALISTES

Le combat continue !



Le printemps s'ouvre avec le recours au 49.3 pour imposer la réforme des retraites et le rejet à 9 voix près des motions de censure contre le gouvernement Borne. Le Président de la République doit s'attendre à une forte mobilisation citoyenne populaire : après avoir méprisé les partenaires sociaux et muselé le Parlement, le pouvoir va devoir répondre aux Français qui continuent à s'opposer sereinement dans la rue. Attachés à la République sociale, nous n'acceptons pas la voie qu'emprunte le gouvernement pour répondre au mouvement : le PS appelle donc le ministre de l'Intérieur à garantir un accompagnement serein des manifestations et au respect de la liberté de manifester qui suppose une modification réelle et durable de la doctrine du maintien de l'ordre. Le PS épuiera toutes les voies démocratiques pour lutter contre l'imposition de cette réforme injuste : un recours devant le Conseil constitutionnel sera déposé et nous nous engagerons dans une initiative de référendum d'initiative partagée (RIP), accompagnant aussi les actions que l'intersyndicale décidera. Au Kremlin-Bicêtre, nous continuerons de soutenir la lutte contre cette réforme injuste et nous continuerons de fermer la mairie les jours de manifestation - sauf les services de maintien à domicile des seniors et de la police municipale.

Les élus du groupe socialiste

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE

Défendons la démocratie !



L'heure est à la prolifération des atteintes contre les acquis sociaux ! Le mépris de classe semble être la seule boussole d'un gouvernement technocrate déconnecté des réalités : « Jamais les smicards n'ont autant vu leur pouvoir d'achat augmenté », assure Emmanuel Macron. Comment le gouvernement peut-il se complaire dans une telle déconnexion, l'inflation a largement gommé les effets de la revalorisation du smic...

Ce déni de réalité s'est incarné par le 11ème usage de l'article 49.3, ce qui place Elisabeth Borne à la deuxième place en matière de recours à cet article dans l'histoire de la Vème République. Notre conception de la démocratie diverge largement de celle du gouvernement comme de nos oppositions municipales. C'est la raison pour laquelle nous sommes solidaires avec l'intersyndicale contre la réforme des retraites. Nous nous mobilisons en conséquence avec la fermeture de certains services municipaux pour défendre nos acquis !

Nous sommes également présents sur le terrain, mobilisés et luttant contre un gouvernement qui fait la sourde oreille. Nous manifestons notre attachement profond à notre modèle social et démocratique. L'installation du conseil des jeunes a eu lieu récemment et va dans le sens de cet engagement républicain. Les jeunes tirés au sort, reflet de la mixité de notre ville, portent l'ambition d'améliorer la qualité de vie au Kremlin-Bicêtre. Cette ambition est soutenue par un budget dédié et la possibilité de porter des projets au conseil municipal.

GES

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

Le double-langage de Jean-Luc Laurent



A l'heure où les conditions du débat démocratique font l'objet de nombreuses critiques et interrogations dans notre pays, à l'heure où la majorité présidentielle fait le choix de limiter la capacité de l'opposition à s'exprimer au Parlement et à l'heure où E. Macron semble oublier que les conditions dans lesquelles il a été élu doivent lui imposer l'humilité et le recherche du consensus, Jean-Luc Laurent, aime à s'afficher dans les cortèges et sur les réseaux sociaux comme un fervent opposant à la réforme des retraites et à son passage en force.

Il est donc étonnant de voir notre maire s'entêter à utiliser des méthodes comparables à celles de la majorité présidentielle qu'il aime tant critiquer : limitation du temps de parole des oppositions, suppression du droit d'amendement en conseil municipal ou encore restrictions d'accès non-justifiées aux documents et à l'information.

Ne vous leurrez pas ! Jean-Luc Laurent n'est pas le démocrate qu'il prétend être.

R. Alessandrini, J.-F. Banbuck, O. Belainoussi, B. Chappellier, M. Hartmann, J.-M. Nicolle

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

Le bétonneur !



Toutes les enquêtes d'opinion le montrent, l'environnement est un sujet de préoccupation majeure, qui dépasse les clivages politiques et sociaux. La protection de l'environnement est le deuxième sujet de préoccupation des Français, juste derrière le pouvoir d'achat. Mais pour faire face à l'urgence climatique, l'action individuelle ne sera pas suffisante. Elle doit pouvoir s'appuyer sur des politiques publiques volontaires, menées par les collectivités locales qui disposent de nombreux leviers d'action. Malheureusement, ces leviers ne sont pas activés par JL Laurent qui semble plus intéressé par les promoteurs immobiliers que par l'amélioration de notre cadre de vie. Il bâtit la ville comme dans les années 70, sans tenir compte des problématiques climatiques :

- Démolition de l'îlot Rossel, centre historique de la ville, pour des immeubles de 8 étages
- Destruction de pavillons et de leurs jardins, véritables écrins de verdure au 31-35 av Fontainebleau et place Jean-Jaurès pour des grands immeubles
- Destruction de la résidence Schumann et de ses espaces verts
- Destruction des pavillons près du commissariat contre des immeubles de 15 étages

Le projet de JL Laurent pour le futur de notre commune, c'est de construire encore plus dense, plus minérale, plus bétonnée, plus polluée, alors que nous devons changer de logiciel, favoriser une ville verte et penser à l'avenir des enfants.

L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

Les tribunes publiées
par les groupes politiques
du conseil municipal
engagent la seule responsabilité
de leurs auteurs.